



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**SUCESOS
PUEBLA**

10/03/2023

LEGISLATIVO



Sin pedir permiso, pintan bardas de Ignacio Mier

“Antes de pintar una barda ajena hay que pedir permiso”, fue el reclamo del dueño de una propiedad que estaba siendo utilizada por el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco para publicitarse.

En redes sociales, se exhibió el momento en que el propietario encara a trabajadores pagados por el político quienes se encontraban colocando el nombre del legislador en un espacio que, a decir del propio inconforme, estaba pintado el nombre del senador Alejandro Armenta Mier.

<https://sucosopuebla.com/sin-pedir-permiso-pintan-bardas-de-ignacio-mier/>